

# ◆ 日本体育大学で 中高生が剣道の稽古

■ 詳細 企画課総合企画係 (☎ 23 - 2393)

2018年に体育・スポーツ・健康づくりの分野で連携する協定を結んだ「日本体育大学」の協力で、「小中高校生トップアスリート育成事業」を行いました。日程は1月9日からの3日間、日体大の道場で剣道の稽古に参加しました。参加したのは、日体大の出身で当別中体育教諭・剣道部顧問の本間哲善教諭をはじめ、当別中剣道部1年生3人と、同部OBの高1年生2人の計6人。

日体大では、栄養学の講座を学んだ他、日体大剣道部員からの実技指導などを受けました。どの参加者も、日体大剣道部員の気迫あふれる稽古の雰囲気を感じ、



個々が不得意とする技に的確な個別指導を受けたとの報告があり、当別へ帰ってからの練習で、すぐさま手ごたえを感じたようです。日本体育大学との連携事業は、今後もさまざまな形で実施していく予定です。



【前列左から】野島奎吾さん（当別中1年）、伊東拓海さん（札幌厚別高1年・当別在住）、本間圭悟さん（北海高1年・当別在住）、荒井劉神さん（当別中1年）、林穂乃香さん（当別中1年）  
【後列一番左】本間哲善教諭（当別中・剣道部顧問）

## 令和元年 救急・火災の状況

### ■ 救急の出動状況（救急課救急係）

令和元年の救急出動件数は、904件（前年比21件減）で、搬送人員は819人（前年比5人増）でした。救急の種別では、急病による要請が一番多く全出動の約7割を占め、次いで一般負傷、交通事故の順となっています。人口割では町民の約19人に1人が救急搬送されたこととなります。

#### ◆ 救急出動件数・搬送人員

H 27	801件・727人
H 28	877件・795人
H 29	859件・764人
H 30	925件・814人
H 31・R元	904件・819人



詳しくは、当別消防署ホームページ(<http://www.town.tobetsu.hokkaido.jp/site/tobetsufb/>)をご覧ください。

■ 問合せ 当別消防署 (☎ 23 - 2537)

### ■ 火災の状況（予防課予防係）

令和元年の火災は10件で、前年より3件増加し、火災による死者が1名発生しました。火災の種別で比べると、建物火災は3件減少しましたが、車両火災とその他火災はそれぞれ3件増加しました。火災の原因はさまざまで、建物火災では原因の特定に至らないものもありましたが、車両火災では、建設機械や農業用機械のエンジン部分等の整備不良や清掃不良等、その他火災では、火入れやゴミ焼、タバコのポイ捨て等です。このように、自らが気を付けることで防げる火災が毎年のように発生しています。

火災は、ちょっとした不注意や油断から簡単に発生してしまいます。皆さんの命や大切なものを守るため、皆さん一人一人の防火意識を高め「火災のないまち、当別町！」を目指しましょう。

#### ◆ 火災発生状況（種別・件数）

2月	建物 1件
4月	車両 1件、その他 1件
5月	車両 1件、その他 1件
6月	林野 1件、車両 1件
7月	建物 1件
10月	車両 1件、その他 1件
合計	10件(建物2件、林野1件、車両4件、その他3件)

